

Artikel vom 13.11.2022

CSU Stadtratsfraktion

Volkstrauertag in Weiden - eine Mahnung für Frieden und Verständigung



Volkstrauertag in Weiden - eine Mahnung für Frieden und Verständigung: Gerade in diesen Zeiten.

Es waren wieder zwei würdige Feiern unter Beteiligung der ganzen Zivilgesellschaft. Ein starkes Signal für den Frieden.

Gleichzeitig wurde die diesjährige Sammlung für Kriegsgräber abgeschlossen und die Spendensumme symbolisch an den Volksbund

Deutsche Kriegsgräberfürsorge übergeben. Sie kümmern sich weltweit um 2,8 Millionen Kriegsgräber und kümmern sich aktiv um Erinnerungs- und Friedensarbeit.
Danke für den Einsatz!